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Задание:
Отредактируйте русский текст в столбце «Перевод». Исправляйте любые ошибки, какие сочтете нужным: смысловые, терминологические, стилистические, орфографические, пунктуационные. В случае сомнений оставляйте комментарии в соответствующем столбце. В качестве вспомогательного материала используйте файлы из архива Reference.zip.
Перед началом работы включите режим записи исправлений (щелкнув команду «Исправления» на вкладке «Рецензирование» или индикатор «Исправления» внизу экрана). Чтобы исправления не загромождали экран, выберите на вкладке «Рецензирование» режим «Измененный документ» (см. скриншот ниже).
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	Комментарий

	Часть 1
	
	

	UA and UA..RA contactors for capacitor switching up to 80 kvar
	Контакторы UA и UA..RA для коммутации конденсаторов до 80 квар
	

	Safely switch your capacitor banks without contacts welding
	Безопасное переключение конденсаторных батарей без сварки контактов
	

	We offer the widest contactor range on the market for the capacitor switching demanding application. UA..RA contactors with damping resistors, are used when inrush peak currents are far exceeding 100 times. UA contactors is a simple solution used when peak currents are less or equal to 100 times nominal rms current.
	Мы предлагаем самый широкий ассортимент контакторов на рынке для приложений с высокими требованиями к коммутации конденсаторов. Контакторы UA..RA с демпфирующими резисторами используются, когда броски пикового тока намного превышают 100 раз. Контакторы UA - это простое решение, используемое, когда пиковые токи меньше или равны 100-кратному номинальному действующему значению тока.
	

	Power factor correction
	Коррекция коэффициента мощности
	

	Industrial sites have low power efficiency due to motor winding inductances. Capacitor bank panels are added for power factor correction.
	Промышленные объекты обладают низкой энергоэффективностью из-за индуктивности обмоток электродвигателей, поэтому для коррекции коэффициента мощности добавляются панели конденсаторных батарей.
	

	An automatic power factor correction system consists of several capacitor banks of identical or different ratings (several steps), energized separately according to the value of the power factor to be corrected.
	Система автоматической компенсации реактивной мощности состоит из нескольких конденсаторных батарей одинаковых или разных номиналов (несколько ступеней), запитываемых отдельно в соответствии со значением корректируемого коэффициента мощности.
	

	The inrush current peak, in the case of automatic correction, depends on the power of the steps already on duty, and can reach 100 times the nominal current of the step to be energized.
	Пик пускового тока в случае автоматической коррекции зависит от мощности уже работающих ступеней и может в 100 раз превышать номинальный ток ступени, на которую необходимо подать напряжение.
	

	Switching capacitors banks with standard contactors may cause electrical damages like contact welding, coil burning or even fire on the installation.
	Коммутация батарей конденсаторов со стандартными контакторами может вызвать электрические повреждения, такие как контактная сварка, возгорание катушки или даже возгорание установки.
	

	Часть 2.
	
	

	3.1 General structure
	3.2 Общая конструкция
	

	The XXX type series are dry, oil-free and capacitive-controlled bushings. The main insulation body of the bushing comprises resin-impregnated paper (RIP). The conductive surfaces in the insulating body are used for capacitive field control.
	XXX - это серия сухих безмасляных емкостных вводов. Основной изоляционный корпус ввода состоит из бумаги с пропиткой из компаунда (RIP). Проводящие поверхности изолирующего корпуса используются для контроля емкостного поля.
	

	A vent screw is available to the flange of the bushing to be able to ventilate the transformer. Threads located on the flange can be used for mounting crane eyes or pushing the bushing away from the transformer flange. A self-earthing measuring connection is integrated in the flange, making possible the measurement of the capacity and the loss factor of the bushing in the installed state. 
	На фланце ввода установлен воздухоотводный винт для вентиляции трансформатора. Резьбу, расположенную на фланце, можно использовать для крапления крановых проушин или для отсоединения ввода от фланца трансформатора. Самозаземляющееся измерительное соединение встроено во фланец, что позволяет измерять емкость и коэффициент потерь ввода в установленном состоянии
	

	Depending on the design, XXX bushings can be equipped with a fixed bottom contact conductor in copper or aluminum, removable conductor rod or a short inner terminal for rope conductors. Moreover the bushing can be equipped with draw rod installation system.
	В зависимости от конструкции вводы XXX могут быть оснащены фиксированным нижним контактным проводником из меди или алюминия, съемным проводящим стержнем или коротким внутренним контактом для проводников в оплетке. Кроме того, ввод может быть оснащен системой установки тяги.
	

	Oil shield
	Нижний экран
	

	10.1 Shield with bayonet catch
	10.2 Экран с байонетным фиксатором
	

	The shield has three mounting holes and is affixed with springs via a bayonet lock.
	В экране имеется три монтажных отверстий, он фиксируется пружинами и байонетным фиксатором.
	

	Dismounting of the shield from the mounting ring: press the shield lightly against the bushing, rotate it (approx.12°), then pull it off.
	Демонтаж экрана с монтажного кольца: слегка прижать экран к вводу, повернуть его (примерно на 12), затем снять.
	

	To bring the shield back to its original position insert the screws through the holes, and with some pressure against the bushing, the shield can be turned in the original secure position (approx.12°) until it locks in place again with spring load. Shield must not be scratched.
	Чтобы вернуть экран в исходное положение, необходимо вставить винты в отверстие, после чего, прижав экран к втулке с незначительным усилием, повернуть его (прим. на 12°) в исходное положение, пока он снова не зафиксируется на месте под действием пружины. Не допускайте появления царапин на поверхности щитка.
	

	Bushings of 420-550 kV have an air-side shield for preventing corona discharges. The air-side shield can be mounted on the outer terminal with the delivered screws and washers.
	Вводы на 420-500 кВт оснащены наружным экраном для предотвращения коронных разрядов. Экран со стороны воздуха можно установить на внешний контакт с помощью прилагаемых винтов и шайб.
	

	Часть 3.
	
	

	INVERTER FR-E800 with expanded capacity range
	ИНВЕРТОР FR-E800 с расширенным диапазоном производительности
	

	Open network and functional safety functions in a compact size
	Открытая сеть и функции функциональной защиты в компактном корпусе
	

	11К to 22К models available for three-phase 200/400 V class inverters, improving enclosure space efficiency
	Для трехфазных инверторов класса 200/400 В доступны модели 11К... 22К, повышающие эффективность использования пространства в корпусных изделиях
	

	The FR-E820 11K to 22K models and the FR-E840 11K to 22K models are added. The capacity range is extended as compared to the preceding FR-E700 inverters.
	Добавлены модели FR-E830 11K до 22K и FR-E840 11K до 22K. Диапазон производительности расширен по сравнению с предыдущими инверторами FR-E700.
	

	Approximately 20% less space is required for installation in an enclosure as compared to the layout using our FR-A820-22K inverters.
	Для установки в корпусе требуется примерно на 20% меньше места по сравнению с компоновкой с использованием наших инверторов FR-A820-22K.
	

	Users can select the most suitable layout in a given space. Note that the installation depth is greater when the plug-in option is connected.
	Пользователи могут выбрать наиболее подходящую компоновку в данном пространстве. Следует отметить, что глубина установки больше, чем при выборе варианта с дополнительными подключаемыми модулями.
	

	- When the surrounding air temperature is 40°C or less, multiple inverters can be installed side-by-side.
	- Когда температура окружающего воздуха составляет 40 °C или ниже, можно установить несколько инверторов рядом.
	

	- Since multiple ratings are supported, the inverter can be used to drive a 30 kW motor.
	- Поскольку поддерживаются несколько номиналов, инвертор можно использовать для привода двигателя мощностью 30 кВт.
	

	Position control supported under vector control, enabling accurate and stable transfer
	При векторном управлении поддерживается регулирование положения, что обеспечивает точность и устойчивость подачи
	

	Position control
	Регулирование положения
	

	Positioning function (point table method)
	Функция позиционирования (метод таблицы точек)
	

	Position data (target position, speed, acceleration/deceleration time) and so on can be set in the parameters.
	В этих параметрах можно задать данные о положении (целевое положение, скорость, время ускорения/ замедления) и другие данные.
	

	Positioning is possible for up to 7 points.
	Для позиционирования может использоваться до 7 точек.
	

	Positioning operation is performed by selecting point table numbers with external interface signals.
	Операция позиционирования выполняется выбором чисел в таблице точек с внешними сигналами интерфейса.
	

	Continuous positioning is possible.
	Имеется возможность непрерывного позиционирования.
	

	Products with or without this function may coexist in the market depending on the inventory and distribution conditions.
	Изделия с этой функцией и без нее могут сосуществовать на рынке в зависимости от имеющегося оборудования и условий распределения.
	

	Same spare inverters for various applications
	Одни резервные инверторы для различных условий применения
	

	The control method can be changed for each application in one inverter. This will reduce the number of required spare inverters. 
	Для каждого типа применения может использоваться один и тот же инвертор с различными методами управления. Это приведет к сокращению количества требуемых резервных инверторов.
	

	For example, when the inverters are used for a ceiling crane, vector control using the encoder feedback is available for the lift axis (plug-in option required), and real sensorless vector control is available for the travel axis and the traverse axis.
	Например, если инверторы используются для привода мостовых кранов, для оси подъема доступно векторное управление с использованием обратной связи от энкодера (требуется дополнительный модуль), а для оси продольного и поперечного хода доступно реальное векторное управление без применения датчиков.
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